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La secretaria de Finanzas en el municipio, Teresa Ramírez Delgado, consideró que 

como consecuencia de la situación financiera que enfrenta el ayuntamiento de Iguala 

con los recortes en el gasto corriente, existe la posibilidad de algunos despidos o ajustes 

en la nómina municipal. 

En entrevista, señaló que con los problemas financieros, la nómina sufrirá algunas 

adecuaciones, y que de ser necesario, se llevarán a cabo algunos despidos: “la nómina 

tenemos que estar revisándola constantemente, y gente que no cumpla, ni modo, tiene 

que ser removida”. 

Ante la pregunta de posibles despidos, respondió que “sí, también creo que debemos 

hacer ajustes, determinar qué personas están funcionando y cuáles no, y la gente que ya 

no quiera estar, también que lo manifieste”. 

Tal como lo señaló el alcalde Antonio Jaimes Herrera, la titular de Finanzas indicó que 

tiene que “apretar” fuertemente para cerrar bien el año, para descartar adeudos con 

proveedores y cubrir el pago de aguinaldos. 

No obstante, reconoció que comienzan a tener atrasos con algunos proveedores, “ojalá y 

entiendan, les daremos un abono a fin de mes; habrá medidas para que se gaste 

estrictamente lo indispensable, lo que nos permitirá cerrar bien el ejercicio fiscal”. 

Como una medida para captar recursos, Ramírez Delgado agregó que tiene pendiente la 

firma de un anexo con el gobierno del estado, es decir, un convenio de colaboración 

para la regularización de placas, con el que solicitarán a la ciudadanía ponerse al 

corriente en sus pagos, de no ser así se aplicarán multas, y será por este concepto que el 

ayuntamiento reciba recursos mediante participaciones, “si la gente paga sus tenencias, 

serían otros ingresos para el municipio; tenemos que ver de dónde tomamos ingresos”, 

recalcó. 



Enfatizó que serán vigilantes de que los insumos que se adquieran sean realmente los 

indispensables, pues han entrado en una etapa de austeridad, “la papelería debe ser la 

necesaria, la gasolina, todo lo que se adquiera será lo necesario”, concluyó. 

 


